



Retour sur le Pèlerinage des Mères de Famille 2025 : Un week-end de grâce et de joie

Le pèlerinage des mères de famille de Charente, qui s'est déroulé cette année autour de Puyperoux les 5 et 6 avril, a offert un moment de profonde communion et de ressourcement spirituel. Sous le thème "Pour que votre joie soit parfaite", ce week-end a permis aux participantes de se retrouver, de partager et de réfléchir sur la manière de vivre et de transmettre la joie dans un quotidien souvent lourd de préoccupations. Retour sur cette expérience marquante, entre moments de prière, de fatigue, mais aussi de réconfort et de transformation spirituelle avec le témoignage de Marion Guilbaud.

Il est 6h00, l'heure du départ est enfin arrivée. Direction Nonac, où les mères de famille se rejoignent pour le pèlerinage des mères de Charente, sur le thème "Pour que votre joie soit parfaite".

Pour moi, c'est la deuxième fois que je participe à cet événement spirituel, et l'émotion est toujours aussi forte. La joie de retrouver des visages familiers de l'année dernière, mais aussi celle de pouvoir, le temps d'un week-end, prendre le chemin vers le Seigneur pour un tête-à-tête intime, loin des préoccupations quotidiennes.

Ce pèlerinage m'a profondément bousculée. La question de la joie : comment la vivre, comment la transmettre, dans un quotidien souvent alourdi par les inquiétudes et les soucis en tout genre ? Cette question m'a accompagnée tout au long du week-end. Et la réponse, je l'ai trouvée parmi les autres mères, avec qui j'ai eu la chance de marcher, prier et échanger. La joie, je l'ai découverte dans chaque instant partagé, dans les regards, les sourires, les prières ensemble. Elle est partout, car le Seigneur nous en a remplis. La joie n'est pas conditionnée par nos circonstances extérieures, mais par la présence de Dieu au milieu de nous. Il nous comble de sa joie, et c'est à nous de la transmettre, de la partager.

Au fil des pas, j'ai expérimenté une joie simple, authentique, nourrie par des échanges sincères et des moments de prière. Ce pèlerinage, difficile à la fois physiquement et spirituellement, a été éprouvant, mais d'une richesse incomparable. Chaque moment de fatigue a été l'occasion de déposer un peu plus de mon fardeau aux pieds du Seigneur, de laisser ma peine et mes préoccupations se dissoudre dans sa présence réconfortante.

Aujourd'hui, je me sens renouvelée, réconfortée, et pleine de cette joie parfaite promise par le Seigneur. Même dans les moments où je me sens perdue, je sais désormais qu'Il est là, qu'Il me soutient et qu'Il me comble de Sa paix.

Ce week-end m'a rappelé qu'au-delà des défis quotidiens, la joie du Seigneur est une force qui nous traverse et nous soutient. Peu importe les difficultés, cette joie reste présente. À nous de la chercher, de l'accueillir, et surtout de la transmettre autour de nous.

Le pèlerinage des mères de Charente 2025 a été un véritable ressourcement, un moment de partage et de réconfort qui restera gravé dans nos coeurs. À l'année prochaine, avec l'espoir de retrouver cette même joie et de marcher à nouveau ensemble sur le chemin du Seigneur.

Marion Guilbaud